



Las peñas del Barça

penyes@mundodeportivo.com



Sergio Leonetti (derecha) con el Presidente de la Peña Ticino, Fernando Martinez, y otro socio de la entidad en el Olympiastadion de Berlín

Estuvo en la final de la Champions League en Berlín y la F4 de balonmano en Colonia La Peña Ticino, siempre con el Barça

La FC Barcelona Peña Ticino de Bellinzona (Suiza) es una de las pocas penyas culés que puede considerarse 'talismán' al haber estado presente en las dos finales de Champions ganadas por el Barça este año: el 30 de mayo estuvo en Colonia viendo la EHF Velux Final 4 de balonmano, y el 6 de junio en Berlín por la final de la Champions League de fútbol.

La comitiva es ta penya suiza, encabezada por Sergio Leonetti, se encontró en Colonia con Carles Puyol y en Berlín estuvo también presente el presidente de la Peña Ticino, Fernando Martinez ●



Sergio justo antes de la final de la Champions



En Berlín con una bandera de la Peña Ticino



Con Carles Puyol en la Final 4 de balonmano



En la pista del Lanxess Arena de Colonia

Asistieron a la comida de gala y presenciaron el Barça-Roma en el Camp Nou La PB Totana, muy activa en el Congrés Mundial

La Peña Barcelonista de Totana (Murcia) fue una de las cinco penyas barcelonistas de la Federación de Peñas Barcelonistas de Murcia que asistieron el pasado miércoles al XXXVI Congrés Mundial de Penyes del FC Barcelona celebrado en el Palau de Congressos de Barcelona.

Estas penyas fueron, además de la de Totana, la de Santomera, Iván de la Peña (Beniaján), Alcantarilla y Roldán.

Durante todo el día, representantes de este 'póker' de penyas barcelonistas disfrutaron en la Ciudad Condal del día grande de los peñistas culés, con la asistencia al citado Congrés Mundial de Penyes, donde pudieron analizar el presente y futuro de las penyas blaugranas, así como conocer a los fichajes del primer equipo para esta próxima temporada: Arda Turán, Aleix Vidal, además de Munir y Sandro, que suben del

Barça B, y el nuevo Secretario Técnico, Roberto Fernández.

También destacar el sentido homenaje que el mundo peñístico realizó a Edmundo Bazo, el que fuera presidente de la Federación de Peñas Barcelonistas de Madrid, y que falleció hace escasas fechas. A la finalización del Congreso tuvo lugar la ya tradicional Comida de Gala, en la que estuvieron presentes todos los peñistas murcianos. El día finalizó con la asistencia a la 50ª edición del Torneo Joan Gamper, donde el Barça se impuso por 3 a 0 al AS Roma ●



Varios socios fueron a votar a la elecciones del Barça Pintoresca salida a La Molina

Los pasados días 18 y 19 de julio, la Peña Blaugrana de Sant Vicenç de Castellet (Bages, Barcelona) hizo una pintoresca salida de dos días a la pirenaica estación de esquí de La Molina. Al coincidir con las elecciones a la presidencia del FC Barcelona, los miembros de la penya socios del Barça fueron a votar antes de iniciar el viaje. La salida fue todo un éxito y se

podieron visitar lugares como Font Romeu, Puigcerdà, Andorra, y una auténtica granja de vacas, también hicieron un paseo en el tren amarillo disfrutando de la Cerdanya. La estancia fue en el hotel 'Sol i Neu' de La Molina. Ya de vuelta a casa, la sorpresa fue una merienda obsequio de la Peña en el Hotel Berga Park donde, como siempre, les trataron muy bien ●



A votar en las elecciones a la presidencia del Barça antes de iniciar su viaje hacia La Molina



Parada sorpresa para merendar en el Hotel Berga Park antes de llegar a St. Vicenç de Castellet



Los representantes de la PB Totana que asistieron al Congrés Mundial de Penyes no perdieron la ocasión de fotografiarse con el presidente del FC Barcelona, Josep Mª Bartomeu, y con el histórico Triplete conquistado por el Barça la temporada pasada.